

Das Leitbild unserer Schule.

Der christliche Glaube bildet die Grundlage unseres Handelns.

Nächstenliebe und Wahrhaftigkeit prägen täglich unser Tun. Wir sind offen für Christen und Nichtchristen. Die Bereitschaft, religiöse Inhalte und Ausdrucksformen kennen zu lernen und sich damit auseinander zu setzen, ist uns wichtig.

Wir machen Schule aus Überzeugung.

Wir gestalten mit Freude und Leidenschaft eine Lern- und Lebensgemeinschaft. Wir schaffen eine wertschätzende Atmosphäre, in der wir Vielfalt als Bereicherung und als Herausforderung annehmen.

Wir begleiten Persönlichkeiten in ihrer Entwicklung.

Wir ermöglichen unseren Schülerinnen und Schülern geschützte Räume, die jedem Einzelnen Halt, Motivation und Potential zur individuellen Entfaltung bieten. So können sie zu gefestigten und verantwortungsbewussten Mitgliedern der Gesellschaft heranreifen.

Wir begegnen uns auf Augenhöhe.

Einander achten, sich füreinander interessieren, miteinander fühlen sind sichtbare Zeichen des wohlwollenden Umgangs untereinander. Das gilt für die gesamte Schulgemeinschaft. Wir wünschen uns, dass unser Miteinander positiv auf unser gesellschaftliches Umfeld ausstrahlt.

Wir beschreiten mutig neue Wege.

Gemeinsam motivieren wir uns, Herausforderungen anzunehmen und daran zu wachsen. Dabei behalten wir unsere Ziele klar im Blick und reflektieren kontinuierlich unser Tun. Dies ist Ausdruck unserer Professionalität.

